Lunes, 29 de julio de 2024

CONCURRENCIA

VEHICULOS DE TRANSPORTE		VACUNO MEDIANO		EQUINO	TURISMOS	TOTAL DE RESES
94	343	627	91	0	135	1061

COMENTARIO

Mercado con una concurrencia de nuevo más normal, después de haberse celebrado el anterior en domingo para no coincidir en lunes en el uso de las instalaciones del Mercado de Ganados con la celebración de la festividad local del "El Carmín". La concurrencia fue el doble que dicha sesión, siendo proporcional la subida en todas las categorías de ganado vacuno. En cuanto al ganado equino, no hubo presencia de ningún animal esta semana.

Durante esta sesión, la presencia de operadores, tanto de compra como de venta fue la habitual de la mayoría de los mercados.

El desarrollo de las operaciones de compraventa fueron en general ágiles.

MERCADO DE ABASTO

Continúa la estabilidad, tanto en los terneros como en el vacuno mayor.

La oferta de terneros de abasto sigue siendo reducida, tanto para el ganado corriente como culón. Aunque el consumo de ternera se encuentra contenido, es ajustado a la oferta, lo que propicia que las cotizaciones se mantengan.

En el vacuno mayor, aún con una mayor oferta, fue bien absorbida por la demanda, repitiendo cotizaciones con facilidad.

MERCADO DE VIDA

Para el mercado de vida, los pasteros, en líneas generales, se siguen comercializado con facilidad.

El ganado de tipo corriente, la oferta y la demanda se encuentran ajustada y repiten precios.

En el ganado de tipo culón, los animales de mayor edad tienen una demanda significativamente mayor que los de menor edad, y suben una semana más 10 €/ud. Los animales más pequeños o de peor calidad, se tratan más despacio, pero todo se termina vendiendo y no a precios menores.

En cuanto al vacuno mayor para vida (novillas de cubrición, las novillas próximas al primer parto las vacas de vida entre el 1° y 4° parto y las vacas de vida de 5° parto y siguientes), oferta y demanda muy limitadas, casi inexistentes, con presencia de pocos compradores para este tipo de ganado. La baja oferta de animales para reproducción se ve influenciada también por la limitación del número de movimientos seguidos entre CEA de trato, ferias y mercados.